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15 Piéces
450 m2

Réf. VO230LM
1995 000 €

Gordes
Maison a vendre (84220)
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A 8kms de Gordes, cet ancien couvent d'environ 360m2 de surface
habitable, au charme authentique, représente le parfait équilibre entre
authenticité provencale et modernité.Situé dans la plaine au pied des
Monts du Vaucluse, cet hotel particulier entierement rénové se
compose d'un salon, d'une salle a manger, d'une cuisine équipée
semi-professionnelle, d'une buanderie et de 9 chambres spacieuses
disposant chacune d'une salle de douche et/ou bains.Pour profiter de
la quiétude du lieu, un joli patio ombragé, une piscine chauffée, un

espace détente avec sauna et jacuzzi, offrent tout le confort ...

Just 8kms from Gordes, this former convent with around 360mz2 of living space
and authentic charm represents the perfect balance between Provencal authenticity
and modernity.Situated on the plain at the foot of the Monts du Vaucluse, this
completely renovated private mansion comprises a lounge, dining room,
semi-professional fitted kitchen, laundry room and 9 spacious bedrooms, each with
its own shower and/or bathroom.A pretty, shaded patio, heated swimming pool and
relaxation area with sauna and jacuzzi provide all the comforts you need to spend
some quality time with family or ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES
Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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